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LA MANCHA - T o m e llo so

Una de las conclusiones extraídas de este encuentro fue que los vinos de 
Castilla-La Mancha guardan una buena relación calidad-precio

E l F o ro  F E N A V IN  u n ió  v in o  y  
m e d io s  d e  c o m u n ic a c ió n
Bajo el lema “Días de vinos y rosas: vino y me
dios de comunicación”, se celebraba en los sa
lones Epilogo de Tomelloso otro foro de la Feria 
Nacional del Vino (FENAVIN), organizada por 
la Diputación de Ciudad Real. Esta cita reunió 
a los periodistas José Ribagorda y Sergio S au
ca, ambos de Televisión Española, al crítico gas

tronómico José Carlos Capel, al director de la 
revista Sobremesa, José Ramón Martínez y a la 
escritora y subdirectora de la revista Club de 
Gourmets, Paz Ivisón. También estuvieron pre
sentes el presidente de la Diputación de Ciudad 
Real, Nemesio de Lara, y el alcalde de Tome
lloso, Carlos Cotillas.

Uno de los aspectos más desta
cados de este foro FENAVIN fue 
la buena relación calidad-precio de 
los vinos de Castilla-La Mancha. 
Precisamente, durante este foro 
tuvo lugar una cata comentada de 
vinos de Tomelloso, a cargo del 
secretario de la Asociación Enó
logos de Castilla-La Mancha, 
Francisco Granados, y el presiden
te de la Federación Española de 
Asociaciones de Enólogos, Vicen
te Sánchez-Migallón. en concre
to, los vinos pertenecían  a 
Vinícola de Tomelloso; Coopera
tiva Virgen de las Viñas y Bode
gas Centroespañolas de Tomello
so.

Granados expresó su satisfac
ción porque Tomelloso fuera sede 
de uno de estos foros ya que es 
“la localidad de Castilla-La Man
cha donde más uva se recoge y 
cuenta además con una tradición 
vitivinícola muy extendida”. En su 
opinión, “los foros mantienen 
vivo el espíritu de la feria nacional 
del vino, una gran iniciativa para 
apoyar el mundo vitivinícola de 
Castilla-La Mancha”.

“El éxito de la primera edición 
indicó la inquietud del sector y la 
necesidad de realizar actividades 
entre ferias para que ésta no caiga 
en olvido”, añadió.

Otra de las grandes conclusio
nes del foro FENAVIN de Tome
lloso, en la que coincidieron los

cinco ponentes de la mesa redon
da, que el vino es noticia. Aun
que también señalaron que serían 
necesarios más espacios informa
tivos sobre el mundo del vino, ya 
que es un elemento vital de la die
ta mediterránea.

El crítico gastronómico de El 
País, José Carlos Capell, incidió 
sobre la presentación de los vi
nos en la mesa , pues “de nada 
sirve si no el gran esfuerzo de esta 
tierra por conseguir los vinos de 
mejor calidad”.

Por su parte, el periodista de

portivo Sergio Sauca afirmó que 
“el vino es un gran placer en la 
vida” e ilustró sus palabras con 
anécdota de deportistas recono
cidos y su relación con el vino, 
como en el caso del futbolista 
portugués del Real Madrid, Luis 
Figo.

El acto finalizó con la citada 
cata comentada, a la que acudie
ron cientos de tomelloseros, de 
todos los sectores de la sociedad, 
desde bodegueros a políticos pa
sando por empresarios o miem
bros de asociaciones vecinales.

Carlos M oreno leyó el pregón de “A rem ate vendim ia”
El peiodista Carlos Moreno fue el encargado de ofrecer en esta edición el pregón 
de “A remate vendimia”. Posteriormente, se procedió a la entrega de los diver
sos premios del VI Maratón Fotográfico “La Fiesta del Folclore”, cuyas instan
táneas colgaban de las paredes de la Posada de los Portales.

Atendidas el 82% de las solicitudes 
de ayuda para m aterial escolar
La consignación presupuestaria prevista desde 
el Ayuntamiento asciende a 12.020 euros

Una vez finalizado el plazo de pre
sentación de solicitudes para ac
ceder a la ayuda municipal para la 
adquisición de libros de texto y 
material escolar para el alumnado 
de segundo ciclo de educación 
infantil, educación primaria y se
cundaria obligatoria, la concejalía 
de Educación del Ayuntamiento 
de Tomelloso va a atender el 82 
por ciento de las solicitudes pre
sentadas.

Para el curso 2002/03, hubo un 
total de 246 solicitudes individua
les de las que se aprobó el 76 por 
ciento y un total de 78 para las 
solicitudes presentadas a través 
de los Consejos Escolares de los 
centros a los que atendió el 100 
por cien. Según estos datos, un 
total de 265 estudiantes recibirán 
la ayuda municipal para la adqui
sición de material escolar lo que 
supone el 10 por cientode la tota
lidad del alumnado destinatario.

Estas ayudas han sido conce
didas, previa baremación, al alum
nado matriculado en los centros

en los que la Consejería de Edu
cación y Cultura desarrolla el pro
grama de gratuidad del material es
colar y que no han recibido nin
guna ayuda por parte de otras ad
ministraciones. Los plazos de pre
sentación estuvieron abiertos 
desde el 24 de mayo hasta el 15 de 
julio, lo que ha permitido que la 
notificación fuera recibida por lo 
solicitantes a comienzo del pre
sente curso.

Las ayudas de carácter indivi
dual se dividen en dos grupos, de 
40 y 64 eurso en función de una 
baremación obtenida atendiendo 
las circunstancias económicas y 
familiares de los escolares. Ade
más de estas solicitudes de carác
ter individual, también se ha soli
citado a través de los Consejos 
Escolares de los centros, según 
circunstancias particulares que 
justifiquen su concesión, ayudas 
especiales siempre que fuesen so
licitadas antes del 12 de julio con 
excepción del alumnado de nueva 
matrícula.

La participación de asociaciones e instituciones 
es cada vez mas importante

En m archa una nueva cam paña de 
sensibilización sobre m inusvalías

Ya se encuentra en marcha una 
nueva edición de la campaña de 
sensibilización sobre minusvalías 
organizadas desde el centro mu
nicipal de Servicios Sociales en 
colaboración de un buen número 
de asociaciones implicadas con el 
colectivo de discapacitados. Du
rante la presentación de las joma
das, tanto el alcalde de Tomello
so, Carlos Cotillas, como la con- 
cejala de Servicios Sociales, Ma
ría Teresa Novillo, destacaron 
cómo el Ayuntamiento, en la me
dida de sus posibilidades, apoya 
cada año mas una iniciativa tan 
importante, respaldada además

por un colectivo social muy am
plio y activo.

Tras esta presentación, la 
campaña dio inicio con la puesta 
en marcha de los equipos de adap
tación de la piscina cubierta que 
han convertido esta instalación en 
única en Castilla La Mancha.

Según el convenio firmado 
entre la organización ONCE y el 
Ayuntamiento, la piscina cubier
ta, además de contar con todas las 
instalaciones adaptadas, dispone 
de grúas para las piscinas y cinco 
sillas de rueda especiales para fa
cilitar el acceso a los discapacita
dos.
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